

Patuhi Aturan PPKM Mikro

Cegah Pasien Covid-19 Bertambah Banyak

KLARI, RAKA - Kepala Desa (Kades) Duren meminta kepada warga RT 19 Desa Duren, Kecamatan Klari meminta agar segera menerapkan PPKM, hal itu dilakukan untuk mencegah paparan Covid-19 terus

bertambah.

Kades Duren Abdul Halim Sukhaeri mengatakan, Kabupaten Karawang saat ini masuk dalam kategori zona merah pada penyebaran virus Covid-19, di mana lonjakan pasien terpapar Covid-19 di

karawang meningkat tajam, berbagai cara dan upaya dilakukan olehnya untuk menekan dan memutus rantai Covid-19 di wilayah Klari khususnya di wilayah Duren. "Kalau bukan pemerintah siapa lagi, perlu jadi catatan bagi pemerintah desa dalam menangani paparan virus ini," ucapnya, kepada Radar Karawang, Kamis (24/6).

Ia menambahkan, pihaknya

menginstruksikan kepada Ketua RT 19 untuk segera melaksanakan PPKM mikro secara masif, artinya bagi mereka yang terkena dan terpapar Covid-19 dan dinyatakan positif oleh pihak rumah sakit atau pihak klinik agar segera melaksanakan isolasi. "Karena untuk wilayah RT 19 ini terus bertambah dan setiap hari ada saja yang terpapar virus yang

mampu melumpuhkan perekonomian ini," paparnya.

Abdul Halim mengaku, jika warga RT 19 tidak melakukan PPKM mikro dan masih beraktivitas seperti biasanya, maka pihaknya akan menerapkan lockdown di mana aktifitas warga di RT 19 akan dibatasi termasuk pekerjaan dan aktifitas lainnya. "Kalau soal kebutuhan pokok bisa kita atur nanti, cuma untuk saat ini

mereka sudah ada respon dan katanya isolasi mandiri juga sudah dilakukan oleh warga yang terpapar Covid-19 termasuk keluarganya," akunya.

Pihaknya juga selaku Ketua Ikatan Kepala Desa (IKD) Kecamatan Klari mengimbau kepada para kepala desa se-Kecamatan Klari untuk mempertegas soal penanganan Covid-19, tercatat hampir di setiap desa di Kabupaten

Karawang juga memiliki kasus paparan Covid-19. "Jangan kalah sama masyarakat, karena kondisinya urgent, toh ini buat kebaikan masyarakat. Tapi kita juga jangan melepas dan harus mempersiapkan segala kebutuhan pokok masyarakat saat menerapkan PPKM dan melakukan isolasi mandiri, saya kira pasti ada jalannya kalau kita serius," pungkasnya. (mal)